
 

 
 

Powder coating using Atomic Layer Deposition 
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Description 

ALD is a vapor phase deposition technique that produces ultrathin inorganic films with precise sub-
nanometer thickness control. This technology offers distinct advantages over liquid or gas phase 
deposition methods. Firstly, ALD enables the creation of exceptionally pure nanomaterials. 
Additionally, it excels in providing high conformality, especially when compared to gas phase methods 
like PVD. ALD can effectively coat intricate 3D structures with a uniform layer of top-quality materials, 
a capability unparalleled among thin film deposition techniques. Its exceptional conformality makes 
ALD-grown materials suitable for a wide range of applications, spanning biosensors, microelectronics, 
nanocatalysts, and batteries. 

The surface properties of the particles are one of the determining factors for the behavior of 
particulate systems especially in the batteries.  

The aim of this mission is to enhance cathode materials. Our objective is to gain a comprehensive 
understanding of the coating chemistry applied to these cathode materials and to assess the feasibility 
of Atomic Layer Deposition (ALD) as a coating method for these materials. Ultimately, the aim is to 
improve the performance of these materials when integrated into batteries. The mission will be 
divided into 2 main parts: 
1) Coating of powders by thin film using the ALD  
2) Characterisation of chemical, physical and electrochemical properties of the obtained materials 
 
Missions: 

- Conduct ALD depositions following established protocols and procedures. Optimize deposition 
parameters. 

- Accurately record experimental data, making detailed observations, and maintaining 
organized records. 

- Collaborate with the research team to improve ALD processes for enhanced material quality 
and efficiency. 

- Assist in the post-deposition characterization of materials, including structural and chemical 
analysis, to support research objectives. 

- Assist in the analysis of characterization data and contribute insights to the research team. 
- Take ownership of laboratory equipment, ensuring proper functioning, calibration, and 

readiness for experiments. 
- Diagnose and address equipment issues promptly to minimize downtime. Coordinate with 

external vendors for complex repairs if necessary. 
- Maintain an organized inventory of laboratory supplies and detached pieces, ensuring 

adequate stock levels. 
- Exhibit strong troubleshooting skills when dealing with equipment issues.  
- Collaborate effectively with researchers and scientists to achieve research objectives. 

 
 

The engineer will work at the European Institute of Membrane (IEMM) in collaboration with a global 
industrial group. The European Membrane Institute (IEMM) is a mixed research unit affiliated to 
ENSCM (National School for Chemical Engineers), University of Montpellier and CNRS. Main topics of 
IEMM are membrane chemistry, chemical engineering and membrane processes. The unit is composed 



 

 
 
of 55 permanent research staffs and 100 postdocs, PhD and master students, helped with 24 chemical 
engineers, technicians and administrative staffs. 
 
Candidate profile 
 
If you hold a Master's or engineering degree in a relevant field and have a natural inclination for hands-
on experimentation, you bring valuable practical abilities and problem-solving skills to our team. Your 
passion for learning and collaborative mindset make you an ideal candidate for exploring advanced 
techniques, such as ALD. We are looking for individuals with experience in a research laboratory or 
R&D setting who are interested in engaging in interdisciplinary academic research with industrial 
objectives. Interpersonal skills, dynamism, attention to detail, and strong teamwork abilities will be 
highly valued. Proficiency in English is essential, and well-developed written English skills are strongly 
recommended. 
Additional information may be obtained by contacting Dr. Mikhael BECHELANY 
(mikhael.bechelany@umontpellier.fr) and Ing. Cassandre Lamboux 
(Cassandre.lamboux@umontpellier.fr) . Candidates can send a CV and a motivation letter by email to 
Mikhael.Bechelany@umontpellier.fr.  
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Atomic Layer Deposition (ALD) pour la synthèse de couches ultraminces à la surface des particules 
 
Mots clés: Atomic Layer Deposition, revêtement, poudre, oxyde, fluorure 
 
Description 
L'ALD est une technique de dépôt en phase vapeur permettant la synthèse de films ultra-minces de 
matériaux inorganiques avec un contrôle d'épaisseur sub-nanométrique. Cette technologie présente 
des avantages uniques par rapport aux autres voies de dépôt en phase liquide ou en phase gazeuse. 
Premièrement, l'ALD permet généralement le dépôt de nanomatériaux très purs. Un autre avantage 
clé de l'ALD est sa haute conformité, en particulier par rapport à d'autres voies en phase gazeuse telles 
que le PVD. En fait, l’ALD peut être utilisé pour revêtir des structures 3D complexes avec une couche 
conforme et uniforme de matériaux de haute qualité, une capacité unique parmi les techniques de 
dépôt de couches minces. Aucune autre méthode à couche mince ne peut même approcher la 
conformité obtenue par l’ALD sur des structures à rapport d’aspect élevé. Par conséquent, les 
matériaux issus de l'ALD ont une large gamme d'applications, de la biodétection à la 
microélectronique, et des nanocatalyseurs aux batteries. 
Les propriétés de surface des particules sont l'un des facteurs déterminants pour leur comportement 
notamment dans les batteries. L'objectif de ce projet est le développement et la caractérisation de 
nouveaux films de dépôt minces (à base d'oxyde, de fluorure et d’hydroxyde) ainsi que des phases 
mixtes sur le poudre. Notre objectif est de développer de nouveaux procédés originaux pour le 
développement de cette couche mince afin d'améliorer les propriétés électrochimiques de la poudre 
dans le domaine des batteries. Le projet sera divisé en 2 parties principales: 
1) Revêtement des poudres par des couches minces déposées par l’ALD 
2) Caractérisation des propriétés chimiques, physiques et électrochimiques des matériaux obtenus. 
 
Missions : 
- Effectuer des dépôts ALD en suivant les protocoles et procédures établis. Optimiser les paramètres 
de dépôt. 
- Enregistrer avec précision les données expérimentales, faire des observations détaillées et tenir des 
dossiers organisés. 
- Collaborer avec l'équipe de recherche pour améliorer les processus ALD afin d'obtenir une meilleure 
qualité de matériaux et une plus grande efficacité. 
- Aider à la caractérisation post-dépôt des matériaux, y compris l'analyse structurale et chimique, afin 
de soutenir les objectifs de recherche. 
- Contribuer à l'analyse des données de caractérisation et apporter des idées à l'équipe de recherche. 
- Prendre en charge l'équipement de laboratoire, en veillant à son bon fonctionnement, à son calibrage 
et à sa préparation pour les expériences. 
- Diagnostiquer et résoudre rapidement les problèmes d'équipement pour minimiser les temps d'arrêt. 
- Coordonner avec des fournisseurs externes pour des réparations complexes si nécessaire. 
- Maintenir un inventaire organisé des fournitures de laboratoire et des pièces détachées, en veillant 
à des niveaux de stock adéquats. 
- Faire preuve de solides compétences en dépannage lorsqu'il s'agit de problèmes d'équipement. 
- Collaborer efficacement avec les chercheurs et les scientifiques pour atteindre les objectifs de 
recherche. 
 
L'ingénieur travaillera à l'Institut Européen des Membranes (IEMM) en collaboration avec un groupe 
industriel mondial. L'Institut Européen des Membranes (IEMM) est une unité mixte de recherche 
affiliée à l'ENSCM (Ecole nationale supérieure de chimie de Montpellier), Université de Montpellier et 



 

 
 
CNRS. Les principaux thèmes de l'IEMM sont la chimie des membranes, le génie chimique et les 
procédés membranaires. L'unité est composée de 55 chercheurs permanents et de 100 post-
doctorants, doctorants et étudiants en master, aidés par 24 ingénieurs chimistes, techniciens et 
administratifs. 
 
Profil du candidat : 
Si vous détenez un diplôme de Master ou d'ingénieur dans un domaine pertinent et que vous avez une 
inclination naturelle pour l'expérimentation pratique, vous apportez des compétences pratiques 
précieuses ainsi que des capacités de résolution de problèmes à notre équipe. Votre passion pour 
l'apprentissage et votre esprit collaboratif font de vous un candidat idéal pour explorer des techniques 
avancées telles que l'ALD. Nous recherchons des individus ayant de l'expérience en laboratoire de 
recherche ou en R&D et qui sont intéressés par la participation à la recherche académique 
interdisciplinaire avec des objectifs industriels. Les compétences en relations interpersonnelles, le 
dynamisme, l'attention aux détails et de solides capacités de travail d'équipe seront grandement 
appréciés. La maîtrise de l'anglais est essentielle, et des compétences en anglais écrit bien développées 
sont fortement recommandées. 
Des informations supplémentaires peuvent être obtenues en contactant le Dr. Mikhael BECHELANY 
(mikhael.bechelany@umontpellier.fr ) et Ing. Cassandre Lamboux 
(Cassandre.lamboux@umontpellier.fr ). Les candidats peuvent envoyer leur CV et une lettre de 
motivation par e-mail à mikhael.bechelany@umontpellier.fr . 
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